



Stadtmeisterschaften 2024/25

Ihr Kind spielt im Verein oder konnte sonst schon Erfahrungen in einer Sportart sammeln? Dann gibt es gute Nachrichten, denn es geht wieder los! Auch in diesem Schuljahr finden wieder Stadtmeisterschaften zwischen den Dortmunder Schulen statt.

Dazu sind die Anmeldungen jetzt gestartet! Wenn ihr Kind in einer oder mehreren Sportarten für die Schule antreten möchte, melden Sie es jetzt auf der unten verlinkten Seite an. Für folgende Disziplinen gilt es Teams zusammenzustellen:

**Basketball • Fußball • Handball • Volleyball • Beachvolleyball • Tischtennis
Tennis • Badminton • Schwimmen • Leichtathletik • Schach • Turnen**

Um ihr Kind bei der Anmeldung zuordnen zu können und später zu kontaktieren, fragen wir neben den Sportarten auch einige Kontaktinfos ab*, damit die betreuenden Lehrkräfte im Notfall die Erziehungsberechtigten informieren können.

Sobald in der jeweiligen Sportart ein Wettbewerb angekündigt wird und sich genügend Teilnehmer*innen gemeldet haben, kontaktieren die betreuenden Lehrkräfte die Schüler*innen per Mail oder ggf. in der Klasse bzw. auf anderem Wege.

Und jetzt viel Spaß und Erfolg bei den Stadtmeisterschaften!

Anmeldungen unter:
sport.schweizer-allee.de